



Filme cubano La Mujer Salvaje se alza con gran premio en Italia

Description

La Habana, 7 jul (Prensa Latina) El filme cubano La Mujer Salvaje, del realizador Alán González, abraza hoy la alegría de un nuevo reconocimiento, al coronarse como el Mejor Filme en el Baaria Film Festival de Sicilia, Italia.

La noticia la dio a conocer el presidente del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), Alexis Triana, en su perfil en Facebook.

Otra ovación desde Cubacine Icaic para su director Alán González, Lola Amores y a todo su equipo de realización, escribió el directivo.

Desde su estreno en 2023, la ópera prima del joven cineasta ha tenido un exitoso recorrido avalado por múltiples galardones, entre ellos el Gran Premio de largometrajes en la segunda edición del festival de cine Kinolatino, en Bélgica, además de los conquistados en el Festival de Cine Ceará, en Brasil, y en el Festival del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana.

De acuerdo con la página oficial del Baaria Film Festival, el evento lanza en 2025 la propuesta cinematográfica de una revisión internacional, con obras de todo el mundo, unidas por el tema de la «isla».

«Sicilia no será, por lo tanto, la única protagonista, sino que seguirá en primer plano, con la re-propuesta de películas ambientadas allí o relacionadas con personajes sicilianos, incluyendo homenajes y restauraciones».

El Festival «será el puente de Sicilia con Italia y el resto del mundo, un evento fuertemente arraigado en el territorio, pero no autorreferencial. Una oportunidad para disfrutar del buen cine, buscando la usabilidad sin aplanarse, evitando los baches del experimentalismo sin sacrificar la calidad».

Será además «un archipiélago de historias en movimiento, para redescubrir la región y navegar hacia las otras «sicilias» repartidas por el mundo».

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025